FOOTBALL

Détections et sélections dans le District

Depuis toujours, les détections et les sélections existent. La Direction Technique Nationale a confié cette mission aux conseillers techniques. Le District Côte d'Opale est concerné.



Le dernier tour de présélection dans la catégorie des 12. 13 ans a eu lieu au stade de l'Eponée.

ans notre édition du 16 de ce mois, nous avons évoqué la formation des éducateurs calaisiens dans des sessions qui fonctionnent et fonctionneront pendant l'actuelle saison de football : la formation des cadres, un des volets d'actions mises en place par la Fédération Française de Football et la direction Technique Natio-

Une autre facette est la détection pour déboucher sur des sélections d'abord de district, puis éventuellement régionales et nationales pour un tracé que beaucoup de joueurs espèrent. Toutes les catégories de jeunes sont observées via des journées de détection.

LES FUTURS PAVARD ET VARANE?

En collaboration avec la commission technique, un parcours d'excellence a été mis en place afin d'éviter qu'une footballeuse ou un footballeur passe à côté d'une carrière. La semaine dernière, le dernier tour de présélection a eu lieu pour la catégorie des U13 à Calais au stade de l'Épopée.

Sous la direction de Gérard Sergent, quelque quarante gamins ont été observés une dernière fois avant l'annonce de la sélection.

Comme à l'accoutumée, les éducateurs de chaque club se transforment en juges afin de confronter plusieurs points de vue. Le 3 avril, le District Côte d'Opale et Gérard Sergent, CTD annonceront dans les quelque onze clubs représentés les quatorze joueurs sélectionnés dans la catégorie des 12, 13 ans. Ces 14 joueurs seront présentés au concours du pôle de Liévin : « Structure qui a vu passer dans ses rangs Raphaël Varane et Benjamin Pavard, les champions du monde. La concurrence est rude car avec les sept districts des Hauts-de-France, ce sont près de 3 000 enfants qui auront été suivis pour une promotion de seulement 16 joueurs qui y rentreront », indique Gérard Sergent.

DES CLUBS PARTENAIRES

Pour les autres, ils pourront postuler pour entrer dans une section sportive scolaire proche de chez eux. Beaucoup sont déjà dans ces sections. Les clubs de l'AS Marck, l'Amicale Pascal Calais ont un partenariat avec les collèges ou lycées -respectivement Saint-Anne et Saint-Pierre- et offrent cette possibilité: « Pouvoir associer études et football, mener un double objectif d'éducation, poursuivre ses études tout en ayant 3 à 4 entraînements par semaine », précise Gérard Sergent. Néanmoins, il est toujours gratifiant d'être retenu surtout que rien n'est évident pour ces gamins.

n'est évident pour ces gamins. et profiter de Plus les journées de détection ont n'oublieront pa

lieu, plus cela se resserre pour les candidats.

UN STAGE AU PORTE

Trois cents jeunes joueurs ont été passés au crible lors de quatre tours de présélection, et cela concerne les quatre secteurs du District, Calaisis, Boulonnais, Canche Authie et secteur audomarois. Pour l'équité, les éventuels blessés ne sont pas oubliés.

Comme à l'accoutumée, Gérard Sergent suit l'évolution de ces garçons. Autre précaution pour éviter tout oubli ou toute omission d'un bon élément, des observateurs sont délégués lors des matches de ces jeunes compétiteurs.

En outre, des séances de perfectionnement sont proposées une fois par mois aux meilleures joueuses, des féminines repérées qui ne sont évidemment pas délaissées. Séances animées par les éducateurs du District, préparées et dirigées par Benjamin Hochart, conseiller Technique du football animation.

Les U 13 retenus ont participé les 21 et 22 février à un stage au Portel en compagnie de l'équipe du District Artois. Quel bonheur pour tous ces futurs footballeurs! Deux jours de football pour progresser ensemble et profiter de ces instants qu'ils n'oublieront pas. © GEMAND BENGE

FOCUS

Les sélections en futsal

Chez nous, le District Côte d'Opale profite des vacances scolaires pour rassembler les candidats sélectionnables. C'était le tour des licenciés Futsal, lundi dernier salle Boulart à Bléric-Plage, Les catégories U 15, U17 et U18 étaient concernées. La sélection tombera rapidement pour huit joueurs et deux gardiens. Les groupes choisis participeront le 27 février à un tournoi interdistrict à Méricourt. A l'avenir, les sélectionnes ont la possibilité -s'ils séduisent les sélectionneurs- de faire partie de l'équipe de ligue pour jouer les inter-ligues et au final, accéder à des stages nationaux.

Pour l'heure, les clubs de Calais Futsal, l'AS Marck, FC Sangatte, l'USBCO, Saint-Omer et Longuenesse et Wimereux avaient répondu à l'appei de Gérard Sergent, CTD, se-condé par Philippe Brame et Maxime Erlich, éducateurs de l'AS Marck pour une dernière revue d'effectif avant la convocation envoyée dans les clubs concernés. Le foot en salle via ces journées de sélection a révélé des joueurs devenus professionnels à l'instar de Ben Yedder. Une passerelle entre futsal et beach-soccre existe, des disciplines qui se ressemblent. Mathieu Prouvost du SC Coquelles en est un autre exemple, devenu international en beach-soccer, talent reconnu lors de ces journées de détection.



Les sélectionnés de la côte d'Opale en Futsal se préparent pour leur tournoi interdistrict à Méricourt.